

十二月田中学校の生徒のみなさんへ

修学旅行、水上自然教室、校外学習のあった1学期が終わり、夏休みに入ります。行事だけでなく、3年生は学校総合体育大会、2年生は初めての先輩としての活動、1年生は初めての定期テストなど、全ての学年の生徒が目への取り組みに一生懸命取り組んでいる姿が印象的でした。よく頑張りました。

みなさんは夏休みにどんな計画をしていますか。宿題、部活動、家族旅行など様々なことを出来る長い休みが夏休みです。しかし、普段の学校生活と異なるため、生活リズムが乱れやすい時期でもあります。1学期に頑張った自分を称え、しっかりと休息を取ることも必要ですが、規則正しい生活も大切です。また新型コロナウイルスも再流行してきています。熱中症対策と感染症対策を両立させて充実した夏休みにしてください。そして、全員が元気な姿で2学期の始業式を迎えられることを楽しみにしています。

夏休みには、友達と直接会って話せる機会が減り、悩みや不安があるときに相談できず困ることもあるかもしれません。そんなときは一人で悩まず、家族や先生などに相談してみてください。家族も先生たちもみんなの“輝く笑顔”のために寄り添います。

